

beim Auto — und der treibt ein Lufrad. Recht schnell. Die Schaufeln von dem Lufrad schlagen in die Luft wie die Ruder ins Wasser. So kommt der Ballon vorwärts.

Die Lenkballons heißt man auch Luftschiffe, weil man damit in der Luft herumfahren kann wie mit den Schiffen im Wasser.

Wie lange wirds noch dauern, und ihr könnt Reisen durch die Luft machen, wie man sie jetzt zu Wasser und zu Land macht!

Von den Flugmaschinen.

Jetzt kann man aber nicht bloß mit dem Ballon in/der Luft herumfahren. Man kann auch schon fliegen. Fast so wie die Vögel. Dazu braucht man eine Flugmaschine. Das ist ein recht großer Drachen. Aber so einer, wie ihn die Japaner haben. Und nicht bloß aus Papier